

## Puertollano · Fiestas de Septiembre '11

zará nuevamente la verbena popular en el recinto ferial.

### Programación de la segunda semana de Feria

El Lunes 5 de septiembre volverá la verbena popular con el grupo rociero Maravillas del Flamenco y la orquesta Dúo Nueva Generación. Ya el martes día 6 tendrá lugar en las casetas del recinto ferial la Gran Fiesta de Peñas, que realizarán su tradicional Cita gastronómica a partir de las 14.00 horas con grandes ofertas en comida y bebida por parte de las casetas. La orquesta Dúo Nueva Generación y el grupo rociero Andalucía en La Mancha serán los encargados de divertirse con su música y bailes a los asistentes a la verbena popular diaria.

El 7 de septiembre se iniciarán los actos religiosos que, como decía el propio concejal, "no debemos olvidarnos que son los actos principales dentro de estas fiestas patronales en horno a nuestra Patrona la Virgen de Gracia". A las 20.30 horas dará comienzo la tradicional Ofrenda Floral a la Patrona en la Gloriaeta Virgen de Gracia.

Mientras tanto en el recinto ferial tendrá lugar la verbena popular a cargo de la orquesta Alabama, así como a partir de las 22.00 horas se podrá disfrutar de otra de las novedades de esta Feria de Septiembre; el I Certamen Solidario de Grupos Musicales y Talentos de Puertollano, "una especie de Tú sí que vales organizado por una asociación juvenil de la localidad que pretende tener varias galas y el ganador podrá grabar un disco con un sello discográfico", avanzaba el concejal.

El día de la Virgen de Gracia, el 8 de septiembre, a las 12.00 horas comenzará la solemne función religiosa en honor a la Patrona en la Iglesia que lleva su nombre, y a las 20.00 horas los fieles iniciarán el solemne paso de la Procesión de la Santísima Virgen de Gracia por su recorrido habitual, que finalizará con una gran traca de fuegos artificiales.

El 9 de septiembre tendremos otro de los platos fuertes de esta Feria, con el concierto del dj

## "Hago las cosas con ilusión para que la gente vaya y se divierta, pero no soy infalible"

Luis Miguel Ortiz, concejal de Festejos del Ayuntamiento de Puertollano afronta esta Feria de Septiembre con "mucha ilusión y ganas", como siempre. Y es que si algo caracteriza a este edil socialista que repite concejalía en esta legislatura, son sus ganas e ilusión por que los puertollaneros y puertollaneras de todas las edades disfruten a lo grande de unas fiestas que son tan especiales para todos por tratarse de las Patronales, en honor a la Virgen de Gracia.

### ¿Cómo se plantean estas Fiestas de Septiembre para Luismi?

Pues como siempre, con mucha ilusión y ganas de ver que el trabajo realizado durante estos últimos meses de cara a esta Feria ha salido bien y la gente ha disfrutado. En las últimas Navidades recibí una felicitación que decía que "Uno no es fácil si hace todo lo que quiere, sino si ama todo lo que hace", y eso es justamente lo que yo me aplico a la vida y a mi trabajo. Amo lo que hago y con eso soy feliz.

### ¿Cada vez cuesta más diseñar una programación que agrade a toda la población, debido al recorte económico?

Sí y no. Cuesta más porque cada vez tienes que comerse más la cabeza para superarte a ti mismo y darle a la población lo que tú estimas que necesita y quiere después de las reuniones que mantenemos con los colectivos y asociaciones, pero en el tema económica no, puesto que la gente que trabaja en este tipo de ferias, como los feriantes o las



orquestas, ya se están dando cuenta que no puede exigir ya tanto, porque no hay tanto. Eso es una realidad, y las orquestas, por ejemplo, cada vez cobran menos, y este tipo de recortes se nota mucho para mejor.

Luego también hay que destacar que cada vez cuesta más investigar para conocer nuestras raíces y tradiciones, para hacer de estas Fiestas unas fiestas cualquiera, porque si solo hubiese atracciones y conciertos, serían iguales que las de Ciudad Real o Daimiel.

### De ahí que este año hayáis apostado por la recuperación histórica a través de las Jornadas de Historia y por

### un atractivo encierro matinal, ¿verdad?

Sí, claro, son unas jornadas que queremos recuperar porque ya se hacían antiguamente y rescata una parte de nuestra Historia. Cada una de estas iniciativas tiene su público, por lo que unos valorarán las Jornadas y se verán justificadas positivamente, y en cuanto a los encierros, que es un acto más multitudinario, el 5 de septiembre veremos si merece la pena seguir o no. Esto del encierro no es algo de este año, sino que viene ya de atrás, de ahí que llevemos un par de años ya organizando en las fiestas el Vaca Prix, que más o menos es parecido con suelta de reses de vaquillas... Hemos visto que ha tenido muy buena aceptación y hemos decidido organizar el encierro matinal para esta Feria de Septiembre. Yo las cosas las hago con ilusión para que la gente disfrute y vaya, pero no soy infalible y puedo fallar, pero soy el concejal de Festejos y tengo que echarle imaginación para las Fiestas y hablar con la gente para que todo el mundo se divierta, que es el motivo principal de las Fiestas.

### ¿Cuáles son las actividades enfocadas para los adultos y mayores?

Pues tendrán todos los días orquesta, el concurso de bailes de salón y habrá también un espectáculo de Revista musical. Nosotros tenemos que ver actividades para todas las edades, por eso para los pequeños está la ludoteca y la fiesta de la espuma, para los jóvenes el concierto de Juan Magan...

y productor popular Juan Magan, quien se ha convertido en toda una figura de masas de música electrónica combinada con otros estilos, y que ha creado su propio estilo musical, estilo que pre-

sentará en Puertollano a partir de las 21.00 horas en el Coso Polivalente.

Finalmente, el 10 de septiembre a partir de las 10.00 horas, cientos de encajeras de toda

la provincia se reunirá una vez en el Paseo de San Gregorio en el ya tradicional Encuentro de Encajeras.

Destacar también que durante todos los días de la Feria,

habrá una caseta que por la mañana será una ludoteca para los niños, y por la noche una discoteca light, es decir, en la que no habrá alcohol, y que es otra de las novedades de estas Fiestas.

Bar  
**Los Arcos**  
"EL RUBIO"  
Especialidad  
PAELLAS  
POLLOS ASADOS  
MIGAS ...  
C/ Lérica, 3  
13500 PUERTOLLANO  
Telf. 926 431 715  
Móvil Sito:  
600 488 947

C/ Miguel Servet, 5  
Puertollano  
Tlf: 926676132  
CONEXIA  
digital  
Actualización de GPS  
desde 20€  
Distribuidor Oficial de JAZZTEL

· Lotes de bebida económicos · Piñatería · Heladería  
· Snacks y bebidas frías · Chucherías  
· Conos de cumpleaños  
**Snacks @ Pan**  
Pan recién hecho  
probos los días  
Telf: 648 020 995  
C/ Ancha, 22 (esquina con la calle del Muelle)